Medio	El Nortero
Fecha	05/11/2016
Mención	Invitan a participar de Seminario Internacional sobre diversidad cultural en Antofagasta. Mención a Eduardo Osterling, académico de la UAH.



Con el fin de generar un espacio de encuentro y reflexión sobre la diversidad cultural con un énfasis en los procesos de interculturalidad y migración en el país, el Consejo de la Cultura de Antofagasta con apoyo de la mesa intercultural de Educación, realizará este lunes 7 de noviembre el Seminario Internacional sobre diversidad cultural en Chile: "Interculturalidad y migración: Lo diverso en diálogo constante".

La actividad que se desarrollará desde las 9 horas en salón Horacio Meléndez de la Universidad de Antofagasta, contará con la participación destacados profesionales nacionales e internacionales, siendo una instancia dirigida al mundo académico, sociedad civil, fundaciones, organizaciones y representantes de comunidades de pueblos migrantes en Chile, según informó el Director Regional de Cultura (s), Kenny Aranibar.

El seminario, contará con la presencia de Alejandro Grimson, investigador del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas, Conicet, y profesor de Altos Estudios Sociales de la Universidad Nacional de San Martín, Argentina, quien dictará la charla magistral "La cultura en los procesos migratorios".

Posteriormente, se dará paso a la mesa "Migración en el norte chileno: Procesos-Socio-Políticos", que tendrá como expositores a Benjamín Cruz, Presidente de la Colectividad Colombiana residente en Antofagasta, quien se referirá a las organizaciones y la vinculación social de los inmigrantes. Posteriormente, Alejandro Bustos, antropólogo, doctor en ciencias políticas y sociología, mención antropología social de la Universidad Complutense de Madrid, España, hablará sobre estrategias de trabajo intersectorial para la interculturalidad.

A los expositores de la mesa, se suma Eduardo Osterling, antropólogo, investigador en el núcleo de investigaciones en migración de la Universidad Central y docente de la Universidad Alberto

Hurtado que tratará la temática de Políticas Públicas y Desafíos, para finalizar con ronda de preguntas y refleciones finales.

Cabe destacar que el presente seminario es una extensión del II Seminario internacional sobre diversidad cultural en Chile, organizado por el Consejo Nacional de la Cultura y las Artes, junto al Programa IBER-RUTAS de la Secretaría General Iberoamericana, el Centro de Extensión del Senado y la Federación Internacional de Coaliciones para la Diversidad Cultural, que se realiza en Santiago y que se replicará en Temuco, Antofagasta e Iquique, en función a la necesidad de desconcentrar la actividad cultural.

El seminario es abierto a toda la comunidad que desee asistir y no requiere de inscripción previa.